
Subject: Hautarzt empfählt Regaine
Posted by dani1993 on Thu, 19 Aug 2010 13:07:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bin 17 jahre alt und habe erblich bedingten HA..

Mein Hautarzt empfählt mir Regaien zu nehmen, hab aber ziemlich angst das es nicht wirkt und
möchte nun Rat haben. Im Internet konnt ich nichts positives darüber finden, sondern viel
haben noch mehr HA als davor oder andere schlechte Beurteilungen. 

Ich möchte keine Tabletten nehmen, da ich jung bin und gesund sein möchte..Habe eigt noch
voller Haar nur vorne leich weniger.
Hab auch ein Bild hier.
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